
GOVERNO DO MUNICÍPIO DE CONSELhEIRO LAFAIETE - MC 
SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

Conselheiro Lafaiete, 11 de maio de 2023. 

Ofício Gerência Administrativa n°: 391/2023 

X.IPEPIENTE 
Ref. Resposta ao requerimento n° 136/2023 	 ''  1 (Y5  i Z 3  

Prezados, 

O Secretário Municipal de Educação, Prof. Albano de Souza Tibúrcio, no uso de 
suas atribuições legais que lhe confere a Portaria no 865/2023, vem à presença de 
Vossa Senhoria em resposta ao requerimento n° 136/2023, encaminhar a relação 
dos gastos referente ao superávit, conforme relatório expedido pelo setor de 
contabilidade. 

PLANILHA DEMONSTRATIVO DOS GASTOS ALUDIDO SUPERÁTIVT 2022 

RESPOSTA AO REQUERIMENTO N2 136/2023  -  CÂMARA MUNICIPAL 

DESCRITIVO FICHAS CONCEDIDO UTILIZADO SALDO 

Aquisição de Brinquedos Pedagógicos 

138- 

146 1.720.038,21 1.720.038,21 - 
AQUISIÇÃO DE MARTERIAIS ESCOLARES 144 2.144.391,13 2.144.391,13 - 
AQ.COMPUTADORES E MOBILIÁRIOS 118 2.000.000,00 1.997.658,58 2.341,42 

SERVIÇOS EM CRECHE 122 335.706,50 51.150,53 284.555,97 

AQ.BRINQUEDOS PEDAGÓGICOS 138 186.117,33 186.117,33 - 
AQUISIÇÃO DE COMPUTADORES 142 1.000.000,00 996.599,25 3,400,75 

AQUISIÇÃO DE BRINQUEDOS DIDÁTICOS 146 593.256,96 593.256,96 - 
AQ. MOBILIÁRIOS E NOTEBOOK 150 1.000.000,00 998.588,00 1.412,00 

FOLHAS DE PAGAMENTO 153 2761.389;21 2.481.243,05 280.146,16 

FOLHAS DE PAGAMENTO 163 793.531,44 793:389,31 142,13 

VALOR SUPLEMENTADO, NÃO UTILIZADO 121 552.194,25 552.194,25 

13.086.625,03 11.962.432,35 1.124.192,6821  

Atenciosamente, 

Ad!* oberto eirelles 
Gerente Adminis rativo 

Prof. Alba'2.. e 	Tibúrcio 
Secretário Municipal de Educação 

Câmara Municipal de Conselheiro Lafaiete 

Praça Barão de Queluz, 11 - Centro - Conselheiro Lafaiete - MC 
CEP: 36.400-000 Fone: (31) 992390617 



COMISSÃO DE EDUCAÇÃO, ESPORTE, CULTURA, PATRIMÔNIO HISTÓRICO 

ETI!RISMO 

/.fr'rêric'ict (.'Omissão: (;(1 11202J 

REQUERIMENTO N° j/2O23 	 A P ROVh OL; 

Exm°. S:'. Presidente cia Câmara Municipal, 

A Comissi:, de Educação, Esporte, Cultura. Pairimônio Histórico e Juristuo 

inlrd-assinada. nos termos (to art. 88. inciso VIII e ari. 89. inciso IV. do Regimento Interno. 

requer. ouvida a Casa. que '/• •Exa., encaminhe CX1)C(liCfltC ao Prefeito MtIuiCl)ai e ao 

ecre(t rio M unicipal de 1' ducaçio soi idt a do informações sobre o orçamento  do 

i"VNi)EU. 

Como o alud 1 do superávit de R$ 13,086.625,03 (treze milhões, oitenta e seis 

mil, seiscentos e vinte e cinco reais e três centavos) foi gasto pelo Município, tios termos dos 

Oflcios do Conselho Muni.;ipal de Acompanhamento e Controle Social do I"UNDEB, cm 

iI1CXO. 

Conselheiro Laiiete, 15 de fevereiro de 2023; 

Vereador Pi II,  'ssor OwaIdo I3arbosc 

Vereador Washington FcipaiÍo Bandeira 

Vereador Sadio .Ios Dos Snros 

Assis Artdr'de 4C1- Cetrc •. (on U: 	•..... 	E 	34'JO-CJ67 - © (31) 37t3J-81OO / 37-31Q3 

'.',; /: onsc eroaTaiGtC,mq. loq.bi- 



CONSELHO vUCPAL DE ACOMPANHAMO E 
II SOCi 	) tJNDEB 

ÇONSEHE0 AFATE - MG L  

Conselheiro Lafaicte, 06 de Outubro de 2O? 

Oíit::io n° 65/2022/CACSFUNDEB 

'Aos r n'O5 da Cornisso da Educaçâo 

Pa;acio do Legislativo Municipal 

Município de Conselheiro Lafaiete - MC 

Assunto: Informações sobre Aporte orçamentário tramitado na câmara municipal 

Prezados Vereadores, 

1vemos informações externas deque nessa casa legislativa tramitou um superávit 

:!or de de P$ 13.086.625,03 1 creze milhões, oitenta e seis mil, seiscentos e vinte e 

reais e três centavos) oriundo de respectivarnente dos 70% do nOVO rLifl(ILb 

is' nado a remuneração dos profissionais da educa;ãO básica. vinculaÇ[O doC 

('5 t@CUrSOS do Fundeh E? dos 25% constitucionais que O muniCíPiO deve :nVesiii 

Esse superávit não foi informado proviarnente a esse conselho, sendo questionado 

a SEMED 

 
Secretaria Municipal de Educação de Conselheiro Lala

c~s

seto. 

1ariarnos de saber corno esse superávit tem sido gasto e corno a cárnara Lrn 

acompanhado esse gasto, já que em reunião com seu Altamiro (contador 

município), não foi esclarecido para esse conselho. 

Atenciosa mente, Doe.—. ;,t,, 	I,glt3I.11&-lte 

ACIL Cl FCllI,CIíJL 0/, COSTA JuNIOI 

LLj 
.1101 

 

 

Prof. Acilio ÊE~rreira da Costa JCjnior 

Presidente 

Y 

CONSELHO MUNICIPAL DE Ac:OMPANHAMEN'ro coNTOi.E SoC At. DO FUNDEB - CONSELHEIPO t.A-AiETE MC 

E-MAil. Íu cJ(5 



CONSELHO UNÇ?.AL DE ACOMPANHAMENTO E 

cONflOLE SOCAL DO FUN DEB 

CONSELHEIRO LAFAETE MC 

COnsulhero íaiete. Gde março de 2023 

202.$/CACS- F L N DE E; 

c; membros (ia Comissão de Educço 

- co do Legislativo Municipal 

:-• - ,incí0Io cie Conselheiro L.afaiete - MC 

ofícios n's 	e 5 orc irormaçôes sobre Aporte orçarnentáiio 

iTá!noc ria câmara municipal 

Senhores vereadores, 

Em virtude do fato de não, obdvemos uma resposta aos ofícios rYs 83 e 65 

:i/CACSFl.JNDEB de 06 de Duwbro de 2022. viomos através deste reiterar o pedido 

:VÁ ar e sango ao superávit riO v'or de zit..$ L.0B6625.03 treze milhões, oitenta e seis 

e vinte e c:ncos reais e três ce:ltavos) o undo de respeczvamente. dos 

c•:vo Funcieb destinado a remuneração dos profissionais da educação oásica, 

cão dos 30% dos recursos do undeb e dos 25% constitucionais que o 

-.CÍP;O deve investir em educação. 

suoerávil: não foi nforrnado orevimente a esse conselho, sendo questionado 

EMED -• Secretaria Municipal de Educação do Conselheiro Lafaiete. 

n'mimos do saber corno osso superávit tem sido gasto e corno a cmara tem 

acompanhado esse qasto, já que em ror- ão com seu Altamiro ícontador do 

un:cipio), não foi esclarecido para esse conselho. 

í-'ara cumprimento integral da presente REQUISIÇÃO confere-se o prazo de DEZ dias, 

ura:o este considerando que a questão exposta tem mpiicaçõeS na questão financeira 

cia rede rnunci pai de ensino e está dentro das atrihuições do FUNDE-B. 

Certo de sua com preensao e costumeira cOiabon3Cio. 
. , ,a,<% 	•,,, 	 .''sdIfl':\! . fl'. 

,u);.n kI.IATT 	/l,.JIO 	 ACJUC 	,'dl(jRA PA (OS FA Jt,NC) 

•;',. 	', 	., .,. 
	 I,f',. 

\.t:dney Poatt. Delrriaschio Alves 	Prof. Acilio Ferreira da Costa Júnior 

Presidente 	 Vice-Presidente 

!O 	'C,i-'A •) ..(:Ç;4',-A'.;O 	 -. 	 -- 	')r:& 	 i.AÍ /XI  E 	- 
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CC 	L--O 	 : ACOMPAHAMiNTC) E 

-'- 
E 	 J 	4 

CONSELHEiRO AFALTE - MC 

Conseiheiro L.afaiete, 18 de dezembro de 2O7 

Jíic10 n'83 /2022/(ACS-UNDEB 

Aos iembros da Comissão de EdUCaÇãCI 

alàcio do Legislativo Municipal 

'/unicipo de Conselheiro Lafaiete MC 

:ssunto: Reitera ofício n° 55 sobre lrrorrnações sobre Aporte orçamentário 

tmitado na câmara municipal 

Senhores vereadores, 

Em virtude do aLO de não obtivemos urna resposta ao ofício n° 6 

/2022/CACS-FUNDEB do 06 de outubro de 2022, viemos através deste reiterar o pedido 

no que tange ao superávit no valor do de P$ 3.086.625,03 (treze milhões, oiLent n 

'scen(os e vinte o cincos 1 nns C. L ít'5 centavos) oriundo de respeclivnmenw (Y 

undeb estinado 	rineração dos oroíi;sionais da educação bc... 

reci usos ao 1 udeo e dos 2S-  constiL.cioni: qu: :. 

tVOSt: 	ít eCiC2CEC. 

;( superávit não foi informado prevamente a esse conselho, sendo C!Uc- IL!Oi o. 

».nLo à SEMED - Secretaria Municipal de Educação de Conselheiro Lufaietv 

Gostaríamos de saber como esse superávit tem sido gasto e como a câmara ter' 

icoinpnhado esse gasto, já que em reunião com seu Altamiro (contacoi do 

r(turIcipio), no foi esclarecido pata esse conselho, 

ar cumprimento integral da presente REQUISIÇÃO confere-se o prazo de DEZ di, 

oia:n este considerando que a questão exposta tem implicações na questão inanceiri 
d'i rede municipal de ensino e está dentro das atribuições do FUNDEE3 

Certo de sua com preensào e costumeira colaboração, 

ACIL 'CC I rr liA lC(, C;r, IA J1l( ,H 

Prof. Acilio Ferreira da Costa Júnior 

Presidente 

COr'JSfi.i-IC MUNICIPAL OL AC:OMPANH,MENIO E CONTROLE SOCIAL DO FUNDIU0 coN5ILHE!ioIAA1iTri 
E.MAL (u'cJebeducac,o..)rIei!c iíaiterq g.yov.br  


